



Preguntas Frecuentes

¿Cuántas sedes existen para tomar clase de Ciencia de datos?

La Facultad de Estudios Superiores Acatlán y el Instituto de Investigaciones en Matemáticas Aplicadas y en Sistemas imparten clases de la Licenciatura en Ciencia de datos bajo el mismo plan de estudios.

¿Cuáles son las formas de inscribirse a la carrera de Ciencia de Datos?

Conforme al Reglamento General de Inscripciones, existen únicamente tres formas de entrar a la carrera de Ciencia de datos: por cambio de carrera, por carrera simultánea o por segunda carrera. Consultar el capítulo V de dicho Reglamento. <https://www.dgae-siae.unam.mx/acerca/normatividad.html#leg-3>

¿Cuáles son los requisitos para entrar a la carrera de Ciencia de Datos?

Los requisitos y el proceso de selección se mencionan en la convocatoria que se encuentra publicada en https://cienciadatos.iimas.unam.mx/files/Convocatoria_general.pdf

¿Dónde puedo ver el programa de estudios de la Licenciatura en Ciencia de Datos?

El programa de estudios lo publicó la Dirección General de Asuntos Escolares en <https://www.dgae-siae.unam.mx/educacion/carreras.php>, la liga también se encuentra en la página de la licenciatura.

El plan de estudios de mi carrera que curso o cursé en la UNAM no es el último, ¿Qué debo hacer para entrar a la Licenciatura en Ciencia de Datos?

Si estás cursando o cursaste un plan anterior al actual en tu carrera (de las de origen solamente). Puedes pedir en tu Facultad la convalidación de tu plan viejo con el actual de tu carrera por parte de DGAE y/o enviar tu historial académico completo a cienciadatos@iimas.unam.mx para revisar la posibilidad de revalidación de los cuatro primeros semestres. Posteriormente, si ya tienes todas las asignaturas que se piden como antecedente validadas, podrás entrar al proceso de selección de la Licenciatura en Ciencia de Datos.

¿Puedo cursar la licenciatura en Ciencia de Datos como carrera simultánea?

Sí, consulta los requisitos en DGAE para carrera simultánea, por ejemplo: el porcentaje de créditos y el promedio además de que el plan que estudiaste sea el actual en tu facultad, además debes cumplir con los requisitos y el proceso de selección para el ingreso que se reali/a en IIMAS.

¿Puedo cursar la licenciatura en Ciencia de Datos como segunda carrera?

Sí, debes consultar los requisitos en DGAE (si estás titulado de alguna carrera de origen y tienes promedio mínimo de 8, por ejemplo). Asegúrate de validar que el plan que estudiaste es el actual en tu facultad. Además debes cumplir con los requisitos y el proceso de selección para el ingreso a Ciencia de Datos que se reali/a en IIMAS.

Soy de una carrera diferente a las mencionadas como de origen, ¿puedo cursar la licenciatura en ciencia de datos?

No, se hi/o un estudio de cuales carreras serían las necesarias como antecedente. Sin embargo, si estás cursando otra carrera y tu plan de estudios y tu Facultad permiten movilidad, podrías cursar asignaturas de Ciencia de datos como parte del conjunto de asignaturas dentro de tu programa. No hay cambio de carrera, ni proceso de selección, eso lo decide tu facultad y está sujeto al cupo en la Licenciatura en Ciencia de Datos. También puedes inscribirte como segunda carrera a una de las de origen, revalidar asignaturas, acreditar las que falten para terminar el cuarto semestre y después entrar al proceso de selección a la Licenciatura en Ciencia de Datos.

He cursado varios niveles de inglés y tengo una carta que avala que los cursé y acredité, ¿puedo usar esta constancia como nivel de inglés?

No, el que hayas tomado varios cursos, no significa que tengas el nivel, se debe reali/ar un examen de dominio de ingles en sus cuatro habilidades: "listening, reading, writing y speaking". Puedes reali/ar tu examen en línea en <https://www.efset.org/> El resultado del examen debe indicar el nivel de inglés y tu nombre completo. Si este se encuentra en el nivel mínimo necesario para el ingreso, pueden empe/ar tu proceso de selección.

¿Puedo usar mi certificado de comprensión de lectura para cumplir el requisito del nivel de inglés?

No, el requerimiento es comprensión oral y escrita. Se debe reali/ar un examen de dominio de inglés en sus cuatro habilidades: "listening, reading, writing y speaking". El resultado del examen debe indicar el nivel de inglés.

Mi certificado de inglés está en trámite, cumpro todos los demás requisitos ¿Puedo registrarme al proceso de selección?

Si, pero tendrás un límite de tiempo para la entrega del certificado, éste debe ser ANTES de que se publique la lista de los seleccionados.

Si actualmente tomo clases de mi carrera de origen en una sede y quedo seleccionado, ¿puedo cambiar de sede?

No se permiten cambios de sede, si cursas carrera en FES Acatlán, ahí tomarás clases de Ciencia de datos. Por ejemplo, si cursas carrera en FES Acatlán, ahí tomarás clases de Ciencia de datos. Pero si eres de FES Aragón, como no se imparte clase ahí, puedes ir a IIMAS o a FES Acatlán.

cienciadatos@iimas.unam.mx
www.iimas.unam.mx



En apego al Reglamento General de Inscripciones podrán cursar carrera simultanea y segunda carrera con las siguientes condiciones:

<https://www.dgae-siae.unam.mx/acerca/normatividad.html#leg-3>

Carrera simultanea

Artículo 18.- Podrán cursarse dos carreras simultáneamente, cuando:

- a) El cupo de la carrera o del plantel solicitados lo permita;
- b) El solicitante haya obtenido en las asignaturas cursadas en la primera carrera un promedio mínimo de ocho, y
- c) El solicitante haya cubierto por lo menos el cincuenta por ciento de los créditos de la primera carrera.

Segunda Carrera

Artículo 19.- Podrá cursarse una segunda carrera después de obtener el título en la primera, cuando:

- a) El cupo de la carrera o del plantel lo permita y el solicitante haya obtenido en las asignaturas correspondientes a la primera carrera un promedio mínimo de ocho,
- b) O bien cuando el solicitante sea aceptado mediante el concurso de selección.

--SI CUMPLES CON LOS REQUERIMIENTOS CORRESPONDIENTES Y CON LOS REQUERIMIENTOS PARA EL INGRESO A LA LIC. EN CIENCIA DE DATOS, TE PUEDES REGISTRAR E INICIAR EL PROCESO DE SELECCION.--